

コロナに負けない!

2022年9月

# 未来がきらい★吹田学生応援

## プロジェクト

# フードドライブにご協力ください



### 生協組合員、地域のみなさまへ

吹田市社会福祉協議会、吹田市社協施設連絡会、大阪よどがわ市民生協は3年前から新型コロナ禍の影響を受けている大学生、大学院生、専門学校生に食材提供の支援を続けています。

今年は新型コロナ禍の長期化に加えて、ロシアによるウクライナ侵攻等によって食品や電気代など、商品の値上がりが暮らしに大きな影響を与えています。今まで以上に支援が必要な状況が続いています。

このような中、支援の取り組みに生協組合員や地域のみなさまから「出来る範囲で何か協力したい」との声をたくさんいただいています。昨年のフードドライブでは340kgを超える食品が寄せられました。今年も施設連絡会のご協力でフードドライブに取り組みます。10月末の第2弾の取組みに向けてご自宅で余っている食品がありましたらフードドライブにご協力ください。

### 8月8日にはポッチャで交流会を開催!

参加者からは「幅広い世代の方と交流できる機会はうれしい」「ポッチャ初めてでしたがとても楽しかった。またしたいです!」などの感想がありました。また、交流会をやるなら対面が良いという意見も多くありました。



### 実行委員会構成団体

吹田市社協施設連絡会、大阪よどがわ市民生協、吹田市社会福祉協議会  
このプロジェクトはコープ共済連「地域ささえあい助成」の支援を受けています。

※フードドライブ受付場所は裏面をご覧ください。